

República Bolivariana Venezuela

Ministerio de educación

Cultura y Deportes

Turmero, Aragua

Evolución política de la Venezuela petrolera

Introducción

Venezuela ha evolucionado su política desde mucho tiempo , desde el gobierno de Juan Vicente Gómez hasta nuestro presidente actual Hugo Chávez Frías, todos ellos con un sistema de gobierno diferente y algunos parecidos.

Como todo país Venezuela cambia su presidente o se realizan nuevas elecciones a un debido tiempo, por el voto decidido de cada ciudadano.

Evolución política de Venezuela:

• *El Gobierno de Juan Vicente Gómez*

(1.908–1.935)

Juan Vicente Gómez nació en 1.857 y muere en 1.935 después de toda su dictadura.

Los días finales del mes de Noviembre de 1908 Fueron de gran agitación en toda la República. Se multiplicaron los rumores de invasiones, de alzamientos, de conspiraciones, de golpe militar. Pero el vicepresidente Juan Vicente Gómez permanecía en silencio, aparentemente inabordable y desarrollando una incesante actividad para establecer el puente de las alianzas con sus enemigos de 1.906 – 1.907, de manera especial con los conjurados Francisco Linares Alcántara Y Román delgado Chalbaud , a quienes ahora necesitaba como aliados.. Pero estos nuevos socios y antiguos enemigos ocuparían siempre la segunda línea de su confianza una vez realizado el pacto contra el regreso de Cipriano Castro . En la primera línea estaría, en ese momento, y hasta el final de su mandato , sus amigos del Táchira y de sus días de desgracia política durante la presidencia de Castro: Félix Galavis , Eustoquio Gómez , Leopoldo Baptista, Carlos Jiménez Rebolledo y Graciliano Jaimes.

Hombres de acción, probados en horas muy difíciles y quienes podían impartir oscuras órdenes que cumplirían ciegamente. Y a través de Leopoldo Baptista , Gómez tendían sus tentáculos y proponía alianzas (que significaban el retorno a la patria y al poder) a los jefes liberales amarillos y nacionalistas que llevaban años en el exilio , como José M Hernández , Nicolás Rolando , Juan Pablo Peñalosa, Ramón guerra, Zoil Vidal , Ramón Ayala y Carlos Garbiras. En pocas palabras estaba estructurando un frente militar con los oficiales tachirenses.

En el tiempo de su dictadura Gómez tuvo problemas sociales en el gobierno.

• *El Gobierno de Eleazar López Contreras*

(1.935–1.941)

Eleazar nació en 1.883 y murió en 1.973.

El 17 de enero de 1.935, desde Madrid, escribía Chalbaud y Pocaterra, que se confirma la libertad de todos los presos, que quedaban a manos de López Contreras y Eustoquio Gómez (los presos y el poder).

A medida que va pasando el año 1.935 , una vasta red de compromisos se iba extendiendo por todo el país, pero, a diferencia de todas las anteriores conspiraciones, esta tenía actores principales a la propia gente del Gobierno y como mira el mes de abril de 1.936, fecha de iniciación del nuevo periodo presidencial, pues todos estaban seguros de la próxima muerte del dictador .

El dictador Juan V Gómez estaba bastante grave.

Día y noche el ministro de guerra marina Eleazar López Contreras, ha de atender reuniones ,mensajes y consultas con la ayuda permanente de su secretario , el coronel Isaías Medina Angarita. Al despacho del ministro llegaban numerosos informes acerca de la conspiración que preparan Eustoquio López y Eloy Tarazona.

Eleazar López Contreras logró ser el presidente en esas elecciones y lo fue hasta el año 1.941.

• ***El Gobierno de Isaías Medina Angarita***

(1.941–1.945)

Isaías Medina Angarita nació en el año de 1.897 y murió en el año de 1.953.

Equivocado andaba el general López Contreras al atribuir a la preponderancia de los extremistas de izquierda , la razón del rompimiento con su sucesor y de la liquidación de un régimen político que havia perdurado a lo largo de cuarenta y cinco años.

El tachirense Medina Angarita no podía sentirse heredero de la revolución liberal restauradora que instalo a los tachirenses en el poder, pues su padre el general Rosendo Medina, fue figura destacada del Liberalismo Amarillo y combatió a Castro en la batalla de Nirgua. Por otra parte Medina tampoco pudo crear vínculos de amistad en el Táchira, ya que siendo un adolescente se trasladó a Caracas para ingresar a la academia militar, y el resto de su vida transcurrió en esta ciudad, a la que se vinculo total y espiritualmente.

• ***La Junta Revolucionaria de Gobierno***

(1.945 – 1.948)

Al dirigirse a la nación el día 21 de octubre, Rómulo Gallegos, presidente de AD , califico la sublevación militar triunfante como de justa rebeldía , pues constituía, en su concepto , un desagravio a nuestra institución armada heredara de las glorias libertadoras , heredera de las glorias libertadoras, de la injuria que secularmente había venido haciendo quienes trataban de convertirla en montonera de torvos guardaespaldas del mandón de turno, y recordó asimismo que su partido había invitado a las demás organizaciones políticas del país a considerar la urgencia de una reforma constitucional encaminada de evitar la violenta culminación de la crisis nacional y que solo obtuvo el silencio por respuesta.

Las horas comprendidas entre el 18 de octubre y el 19 del mismo mes, hora en que se entrega como prisionero de la revolución triunfante el presidente Medina Angarita , pueden calificarse como de sorpresa y de confusión para el país.

• ***El Gobierno de Rómulo Gallegos***

(1.948)

Rómulo Gallegos nació en Caracas en 1884 y murió allí mismo en 1948

El día de la toma de posesión presidencial, Gallegos leyó ante el Congreso una hermosa pieza literaria . Pero el 29 de abril, al presentar su primer mensaje ante el Parlamento define su pensamiento político. Señala la existencia de la libertad política en Venezuela. No es pura letra generosa, sino vida real y verdadera del ciudadano venezolano. Cita, como evidencia y prueba de su afirmación existencia de partidos contrapuestos que actúan sin restricciones y se disputan la confianza popular, incluso con vehemencias que extralimitan lo puramente ideológico. Reseña la batalla diaria que la oposición libra desde la prensa, en la tribuna y en las radiodifusoras.

En octubre de 1948 comenzaron a circular rumores de un descontento militar a lo cual el presidente respondía que los rumores alarmista son infundados pero el 24 de noviembre se concretó la acción y fue derrocado el 24 de noviembre de 1948 sin el apoyo de la gran mayoría que antes lo respaldaba .

• **Junta Militar de Gobierno**

(triunvirato)

Una vez que se instaló la Junta Militar de Gobierno, la noche del 24 de noviembre de 1948, justificó el golpe de estado explicando que el pueblo dio votos por quienes creyó interpretes del sentimiento y del espíritu de la Revolución de octubre , pero AD capitalizó para ella sus resultados y dio al país una carta fundamental que, si bien contiene principios progresistas, adolece de vicios encaminados al ejercicio abusivo de poder. La junta militar estaba presidida por el comandante Carlos Delgado Chalbaud , quien depuso de estudiar en Francia, regresó al país en tiempos de López Contreras y fue admitido en el ejército como capitán. En los anteriores gobiernos de Bethacourt y Gallegos , Delgado había ocupado el ministerio de la defensa. Los demás integrantes de la junta fueron los comandantes Marcos Pérez Jiménez y Luis Felipe Llovera Páez.

Muerto Delgado, la junta militar de gobierno debía escoger a una persona que sustituyera al presidente asesinado. Después de haber descartado nombres de nuevos militares y haber sospechado la inconvivencia de que Pérez Jiménez se convirtiera en el presidente provisional, los dos miembros actuantes se decidieron por un civil , llamaron al embajador de Venezuela en Lima , Germán Suárez Flamerich. A partir de ese momento la junta dejó de llamarse Militar y se quedó como Junta de Gobierno.

No se llamo mas junta militar de gobierno porque los militares se separaron no a distancia de la Junta de Gobierno.

• **Junta de Gobierno**

(1.950– 1.952)

El abogado político y diplomático Germán Suárez Flamerich, asumió la presidencia de la junta de gobierno el 27 de noviembre de 1950, en sustitución del coronel Carlos Delgado Chalbaud , quien había sido acecinado dos semanas atrás. Suárez había sido un luchador contra Gómez, profesor de la UCV presidente del consejo del Distrito Federal y diputado al Congreso Nacional. El nuevo triunvirato continuó con los lineamientos políticos de la anterior Junta Militar de Gobierno, es decir , siguieron suspendidas las libertades , no se cesó la persecución de los dirigentes de la oposición y no se levantó la restricción a algunos partidos. La policía política del régimen , llamada Seguridad Nacional , se convirtió en una terrible tenaza opresiva.

En el mes de octubre se produjeron perturbaciones en diferentes partes del país , con agitación del profesorado y estudiantes de la UCV , con altos apuesteos militares en varias poblaciones del estado Sucre , con un choque

armado en Puerto la Cruz ,en un intento de tomar el cuartel de la Seguridad Nacional y un asalto al centro docente de la guardia nacional. Un comunicado de la Junta denuncio el descubrimiento de una organización terrorista formado por Acción Democrática. Las cárceles comenzaron a llenarse con presos políticos, estudiantes, obreros, periodistas y profesores. En noviembre fue reabierto el penal en Guasima, una isla insalubre situada en el Delta del Orinoco.

• **Marcos Pérez Jiménez.**

(gobierno de facto)

1952–1958

Marcos Pérez Jiménez nació en el año de 1914 y murió en el año 2001.

El 12 de diciembre, después de perpetrado el fraude electoral, el coronel Marcos Pérez Jiménez desplazó al presidente de la junta de gobierno, Dr. Suárez Flamerich, a su ministro del interior, coronel Llovera Páez y al secretario de la junta, Miguel Moreno, y se convirtió en el presidente provisional, con el Dr. Raúl Soulés Baldó como secretario de la presidencia y Laureano Vallenilla Lanz en relaciones interiores. La oposición se negó a aceptar los resultados de las elecciones dados por la gaceta oficial y en Miraflores Pérez Jiménez trató en vano de llegar a un acuerdo con Jovito Villalba y Rafael Caldera. Como resultado, Villalba y un grupo de dirigentes de la URD fueron detenidos y, según comunicado oficial fueron invitados a abandonar temporalmente el país en vista de que resultaron inútiles todas las gestiones para que las nombradas personas mantuvieran la lucha en el plano cívico.

En 1° de Enero de 1958 se produjo una rebelión militar en Caracas encabezada por el Coronel Hugo Trejo y apoyada por otros oficiales en Maracay, la cual no tuvo efecto inmediato. El 10 de Enero se anunció el alzamiento de las Fuerzas Navales, y a través del General Rómulo Fernández se le plantearon al presidente condiciones para respaldar al gobierno. Esta crisis llevó a la caída de Vallenilla Lanz y del jefe de la seguridad nacional, Pedro Estrada. A partir de entonces comenzaron las acciones civiles, con valientes manifestaciones de mujeres en las calles, de obreros en las fábricas y pueblo general en las plazas y barrios. Escritores y profesionales lanzaron un manifiesto para reclamar el restablecimiento de una vida moral... para el momento, las cárceles estaban repletas, liceos cerrados y por todas partes enfrentamientos entre policías y manifestantes. El 21 de Enero del mismo año estalló una huelga general decretada por la Junta Patriótica, a las 12 del medio día, y en la plaza de El Silencio se concentró una gran multitud que fue ametrallada por la policía. En 22 de enero se levantaron la marina de guerra y la guarnición de Caracas, y al poco tiempo todos los sectores de las fuerzas armadas estaban alzados. En la madrugada del 23 de Enero de 1958, sin hacer entrega del gobierno Pérez Jiménez abandonó precipitadamente en país.

• **Junta de Gobierno.**

Wolfgang Larrazabal

1958–1959

En medio del general regocijo que se manifestaba en todas las ciudades y regiones del país, la Junta de Gobierno, integrada primero por militares y al día siguiente reinstalada con tres civiles, anunció la celebración de elecciones generales, la libertad de los presos políticos y la anulación del pase a retiro de los oficiales que habían participado en los levantamientos de diciembre y enero. A partir de este mes comenzó un gran movimiento migratorio proveniente del interior del país, gente que se movía hacia Caracas buscando mejores condiciones de vida y que en la capital debían competir con la mano de obra extranjera, inmigrantes que habían llegado de Europa para hacer fortuna en Venezuela. La población de Caracas ya duplicada en los últimos 10 años, continuo creciendo, y para entonces los desempleados comenzaban a hacerse sentir con

manifestaciones que, poco tiempo después, conducirían al programa llamado Plan de Emergencia . los días finales de este convulsionado mes de Enero se caracterizaron por acciones impetuosas de saqueo e incendios de las viviendas de los altos funcionarios del régimen depuesto y contra las oficinas de la seguridad nacional, institución policial que dirigió la represión del gobierno dictatorial.

El 14 de Noviembre de 1958, Larrazabal dejó la presidencia para dedicarse a la campaña electoral, como candidato de URD, PCV y MENI, para el periodos de 1959–1964. Rómulo Betancourt fue el candidato de AD y por COPEI Rafael Caldera. El 5 de diciembre finalizó la campaña electoral como consecuencia del Pacto de Punto Fijo, en día 6, en la sede del Consejo Supremo Electoral, los 3 candidatos suscribieron a la Declaración de Principios y el Programa Mínimo de Gobierno. Casi sin abstención, el dia 7 se llevo a cabo el proceso electoral. Para el 8 de diciembre de 1958 los votos escrutados dieron el triunfo a Rómulo Betancourt.

• **Rómulo Betancourt**

1959–1964

Rómulo Betancourt nació en el año de 1908 y murió en el año 1981.

El 13 de agosto la corte federal acordó la procedencia de la extradición del general Marcos Pérez Jiménez, acusado de diversos delitos de acción pública . En la segunda quincena de octubre se inicio una ola de terrorismo con estallidos de niples en Caracas. El ministerio del interior, Luis Augusto Dubuc, anuncio el descubrimiento de una conspiración y fueron expulsados del país el director de La Razón , Marco Aurelio Rodríguez, y otros detenidos, por lo que se produjo una larga polémica. El partido URD , entre tanto, ataca la posición anticomunista del gobierno en su política nacional.

El año 1960 fue una continuación de los procesos políticos y sociales del anterior.

En enero se produjeron graves disturbios con muertos y heridos y el gobierno dio la orden de disparar contra los que fueran sorprendidos colocando bombas.

En febrero de 1963, el presidente viajo al exterior y dejó como encargado al ministerio de relaciones interiores, Carlos A. Pérez. En abril fue lanzado como candidato a la presidencia el escritor Arturo Uslar Pietri, por independientes integrantes del frente democrático nacional. El 07 de julio fue seleccionado el Dr. Raúl Leoni, por la convención del partido AD, para candidato de ese partido.

Raúl Leoni fue proclamado presidente de la republica para el periodo 1964 – 1969, 19 de diciembre 1963, por el Consejo Supremo Electoral.

• **Raúl Leoni**

(1964– 1969)

Nació en el año de 1905 y murió en 1972.

En base a un pacto con el partido URD, el presidente Raúl Leoni conformo el primer gabinete, con tres ministros de AD y los demás ministerios dirigidos por independientes. Su posición política era hacer un gobierno de amplitud, entendimiento y equilibrio , dirigió a apagar rencores sectarios, a atemperar las divergencias políticas y a impedir que Venezuela regresara a ardorosas y enconadas luchas que conspiran contra la convivencia nacional y contra la consolidación del sistema democrático...

El 04 de noviembre se conformo un gabinete con ministros de URD y el FND, acuerdo que se llamo de Amplia Base

En enero de 1.968, el MEP proclamo la candidatura presidencial, el MEP proclamo la candidatura presidencial de Luis Beltrán Prieto y en febrero el partido de AD escogió a Gonzalo Barrios. La coalición Frente de la victoria propuso la candidatura de Miguel Ángel Burelli Rivas .

El primero de agosto la corte suprema de justicia dicto sentencia a marcos Pérez Jiménez y una vez liberado por el tiempo de la condena, rechazó su postulación. Luego de elecciones precisas Rafael caldera candidato de CPEI gano la presidencia.

• **Rafael Caldera En su primera presidencia.**

(1969– 1974)

Cuando recibo la banda presidencial el Dr. Rafael Caldera el 11 de marzo de 1969, termine una década de poder de AD .El presidente integro su primer gabinete con gente de su partido COPEI, personalidades del sector empresarial y políticos independientes.

El 5 de abril de 1969 murió el gran escritor Rómulo Gallegos.

El 29 de noviembre del mismo año, 2 días después que ocurrieran tumultos en las barras y tribunas de la cámara del senado, atestada por grupos Perijiminitas.

En el año 1971 comenzó un nuevo rector para la UCV, pero en marzo renuncio y finales del mes empezaron disturbios estudiantiles, reclamando la reapertura de la universidad, sin la presencia , policial.

En 1972 comenzaron los lanzamientos de candidatos para las elecciones de diciembre de 1973.

El 13 de febrero de 1973, el presidente Caldera firmo en Lima el ingreso de Venezuela al acuerdo de Cartagena, al cual no se havia podido suscribir en 1969.

El 12 de marzo, el presidente Pérez tomo posesión del cargo y el doctor Rafael Caldera fue nombrado senador vitalicio.

• **Carlos Andrés Pérez**

Primera Presidencia

(1974– 1979)

En los comicios de diciembre de 1973, Carlos Andrés Pérez obtuvo una significativa victoria, con ventajas considerables sobre su contendedor más cercanos, Lorenzo Fernández de COPEI, y para más, su partido AD alcanzó la mayoría en el congreso nacional , todo lo cual significaba un cambio sin trabas para realizar el programa de gobierno.

El 12 de marzo de 1979, el presidente Carlos Andrés Pérez dirigió su ultimo mensaje, al congreso de la republica, antes de hacer entrega de su gobierno a su sucesor, y después de enumerar las acciones de los 05 años de su mandato.

El mayor daño nacional que hizo la abundancia de petróleo, se manifestó en la conducta del venezolano.

• **Luis Herrera Campins**

(1979– 1984)

Cuando asumió la presidencia de la república, el 12 de marzo de 1979, el Doctor Herrera Campins señaló enfáticamente que recibía un país hipotecado.

En 1981 el gobierno abandonó su política de austeridad, motivado por el incremento en el precio de hidrocarburos, lo cual inmediatamente llevó a agravar los desequilibrios en la economía. El Dr. Luis Herrera Campins dejó el gobierno el 2 de febrero de 1984., con el prestigio internacional de haber apoyado a la Argentina en la guerra de las Malvinas.

• **Jaime Lusinchi.**

(1984– 1989)

El doctor Jaime Lusinchi tomó posesión de la presidencia de la república el 2 de febrero de 1984, promoviendo el diálogo con todos los sectores del país.

En 1985, el gobierno se propuso revitalizar la actividad económica interna, reducir la tasa de desempleo y mantener el superávit en las balanzas de pagos. El 26 de febrero se firmó un acuerdo de reestructuración de la deuda pública interna.

En el año 1986 se reactivó la construcción de viviendas, sobre todo en el interior de la república..

En el año 1987 lo inicio el gobierno en franca lucha contra la inflación .

Se construyó la última etapa de la presa Raúl Leoni en Gurí . A lo largo del año , el presidente realizó visitas oficiales a Japón, Indonesia, Egipto, Turquía, Italia, entre otros.

• **Carlos Andrés Pérez**

(1989– 1993)

El presidente Carlos Andrés Pérez , asumió por segunda vez la presidencia de la república, el 2 de febrero de 1989, en un acto realizado en el teatro Teresa Carreño, con presencia de importantes figuras internacionales.

El 16 de febrero de 1989 el presidente anunció medidas económicas, como la unificación cambiaria con flotación del valor del bolívar , con respecto al dólar.

El 27 de febrero de 1989, mientras los representantes de la economía venezolana renegociaban en Nueva York la deuda externa con la banca internacional.

El 21 de mayo de 1993 , el congreso consideró como único punto el oficio del presidente de la corte suprema de justicia.

• **Ramón José Velásquez**

(1993–1994)

El 15 de junio de 1993 fue elegido por el congreso de la república como presidente constitucional el doctor Ramón José Velásquez , para suplir la falta del presidente Carlos Andres Perez.

El presidente Velásquez asumió la presidencia en medio de una enorme crisis política, social, y económica.

El ejecutivo puso énfasis en rehabilitar las finanzas públicas para impedir un colapso fiscal y asegurar la

continuidad administrativa. Para el presidente Velásquez, lo mas importante era establecer la paz nacional, por lo que puso todo su empeño, en el entendimiento a travez del dialogo, antes que en la represión.

El domingo 05 de diciembre de 1993 se llevaron a cabo las elecciones, en las cuales el doctor Rafael Caldera obtuvo el 30,26 % de los votos sufragados y Claudio Fermín logro 24,22 %, y por desicon ciudadana se eligio el presidente.

• **Rafael Caldera**

El Dr. Rafael Caldera asumió la segunad presidencia por decisión unánime de partidos políticos y del pueblo.

Después de revisar expedientes militares sublevaron el 4 de febrero y el 27 de noviembre de 1992, el presidente concedió todos los procesados por gracia presidencia.

La agenda Venezuela fue adoptada para las conversaciones con el Fondo Monetorial Internacional.

• **Hugo Chávez Frías**

Político militar venezolano, presidente de la República (1999–). Nació el 28 de julio de 1954 en Sabaneta (estado de Barinas). Graduado en la Academia Militar como subteniente en julio de 1975, en diciembre de 1982 fundó el Movimiento Bolivariano Revolucionario (MBR–200) y en 1989 comenzó en la Universidad Simón Bolívar sus estudios inacabados en ciencias políticas. En julio de 1991 ascendió a teniente coronel. Era jefe de un batallón paracaidista cuando el 4 de febrero de 1992 encabezó como director general del MBR–200 una fracasada rebelión militar contra el gobierno presidido por Carlos Andrés Pérez, al que acusó de ejercer la corrupción y promover el deterioro económico. En prisión desde abril de ese año hasta marzo de 1994, acusado de rebelión, su causa fue sobreseída por el propio presidente Rafael Caldera. Al recuperar la libertad hubo de abandonar el Ejército.

Tras fundar oficialmente en 1997 el Movimiento V República (MVR) e incluirlo en la plataforma electoral llamada Polo Patriótico, en julio de 1998 presentó su candidatura para presidir la República y obtuvo una arrolladora victoria en las elecciones presidenciales del 6 de diciembre de ese último año al conseguir el 56% de los votos emitidos. Dichos comicios supusieron el desplome político de los dos partidos hasta entonces mayoritarios en Venezuela (la socialdemócrata Acción Democrática y el socialcristiano COPEI), los cuales hubieron de renunciar una semana antes a sus candidaturas iniciales a la presidencia de la República para solicitar el voto a favor del independiente Henrique Salas, el único candidato aparentemente capaz de disputar la presidencia de la República a Chávez.

El 2 de febrero de 1999 fue investido presidente de la República, cargo en el que sustituyó a Rafael Caldera. De inmediato reiteró su anuncio, ya emitido al conocer su triunfo electoral dos meses antes, de convocar un referéndum que decidiría sobre la creación de una asamblea de carácter constituyente. Asimismo, solicitó al Congreso poderes legislativos especiales para solucionar la crisis económica. El 25 de abril de ese año tuvo lugar dicho plebiscito, que, pese a registrar una abstención superior al 60%, aprobó mayoritariamente la convocatoria de la Asamblea Constituyente que debería reformar la Constitución de 1961 y permitir la transformación del sistema político venezolano mediante la instauración de un nuevo marco institucional. En los comicios a la Asamblea Constituyente, celebrados el 25 de julio siguiente y que registraron una abstención cercana al 53%, los seguidores de Chávez (pertenecientes al Polo Patriótico) lograron una amplísima mayoría que les permitió ocupar 120 de los 131 escaños electos. El 11 de agosto, juró de nuevo como presidente de la República, esta vez ante la nueva Asamblea Constituyente, que le acababa de reafirmar en el cargo. Ésta aprobó al día siguiente su primer decreto ejecutivo, el cual, superando el origen meramente constitucional de la Asamblea, decía: en razón de la emergencia nacional existente en el país ..., se declara la reorganización de todos los órganos del poder público.

El constitucionalismo venezolano quedó profundamente modificado con la nueva Constitución impulsada por Chávez, aprobada por la Asamblea y ratificada por medio de un referéndum celebrado el 15 de diciembre con el 71,9% de los votos emitidos, si bien la participación no llegó al 46%. La Constitución no sólo cambió el nombre del país (que pasó a llamarse desde su entrada en vigor República Bolivariana de Venezuela) sino que reforzó el poder presidencial, entre otras medidas significativas, como el mayor control estatal de la actividad económica o el de los medios de comunicación.

El 25 de mayo de 2000, el Tribunal Supremo de Justicia aplazó por falta de condiciones técnicas, sin fijar fecha, las elecciones que deberían de celebrarse tres días más tarde y que habrían de haber dilucidado entre otros cargos la presidencia de la República.

Conclusión:

Conocer sobre este tema , en lo que vimos del trabajo es muy importante, ya que con ello nuestra mente se alimenta de información la cual puede servir de mucho a la larga de los años.

Desde el año 1925 hasta ahora año 2002 conocemos el ultimo presidente y esperáramos que siga su elección presidencial sea por decisión y voto del pueblo.